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‌المستخلص 

في‌تعليم‌اللغة‌العربية‌لدى‌طلبة‌الصف‌الخامس‌في‌‌‌‌ Animakerأساس‌‌‌فيديو‌الرسوم‌المتحركة‌على‌‌‌وسيلة‌ .تطوير2023مرتزية,‌‌
رسالة‌الماجستير،‌قسم‌تعليم‌اللغة‌العربية،‌كلية‌الدراسات‌العليا،‌جامعة‌أنتساري‌الإسلامية‌‌أمونتي.‌‌‌‌،بنجانغ المدرسة‌الإبتدائية

 .(‌الدكتورة‌رضا‌درماواتي،‌الماجستير‌2يف،‌الماجستير‌س‌(‌الدكتور‌الحاج‌فيصل‌مبارك‌1الحكومية‌بنجرماسين.‌المشرفان:‌

 .للغة‌العربيةو‌تعليم‌ا Animaker وسيلة‌الفيديو,‌تطبيق‌الكلمات المفتاحية: ‌

غير‌متنوعة،‌مع‌أن‌‌هناك‌مرافق‌كافية‌متوفرة‌‌‌‌بنجانغاستخدام‌وسيلة‌تعليم‌اللغة‌العربية‌في‌المدرسة‌الابتدائية‌إنتغرل‌الأخوة‌‌
للاحتياجات‌والأجهزة‌‌قلة‌استخدام‌الوسيلة‌في‌التعليم‌‌تجعل‌تطوير‌الوسيلة‌مهما‌جدا،‌‌يمكن‌استخدام‌الوسيلة‌وفقًا‌‌‌‌في‌هذه‌‌المدرسة.‌

 الوافرة.‌
لدى‌طلبة‌‌‌‌‌Animakerلكشف‌عملية‌تطوير‌وسيلة‌فيديو‌الرسوم‌المتحركة‌المطور‌على‌أساس‌‌يهدف‌هذا‌البحث‌إلى‌‌ ‌‌

لتعليم‌اللغة‌‌‌‌Animakerأساس‌ .وكشف‌حصائص‌فيديو‌الرسوم‌المتحركة‌المطور‌على‌بنجانغالصف‌الخامس‌في‌المدرسة‌الإبتدائية‌‌
.‌ولقياس‌فعالية‌بعد‌استخدام‌فيديو‌الرسوم‌المتحركة‌المطور‌‌على‌أساس‌‌بنجانغبة‌الصف‌الخامس‌في‌المدرسة‌الإبتدائية‌‌العربية‌لدى‌طل
Animakerبنجانغلترقية‌التحصيل‌الدراسي‌لدى‌طلبة‌الصف‌الخامس‌في‌المدرسة‌الإبتدائية‌‌‌‌.‌

البحث‌‌ البحث‌هو‌بحث‌مركب‌)أسلوب‌مختلط(،‌أي‌مزيج‌من‌ النوع‌من‌ البحث‌‌هذا‌ النوعي‌والكمي‌باستخدام‌طريقة‌
.‌يمر‌تطوير‌هذه‌الوسيلة‌عبر‌خمس‌مراحل‌من‌العملية،‌وهي‌تحليل‌الاحتياجات‌وتصميم‌المنتج‌وتطوير‌‌Addieنموذج‌‌ والتطوير‌مع‌

البيانات‌‌‌‌سلوب‌وأ‌‌.Animaker)يلة‌‌وس)‌‌المنتج‌‌‌ يمات‌بعد‌استخدام‌و‌والتق‌‌ة‌من‌خلال‌توزيع‌الاستبيان  المنتج‌والتنفيذ‌الميداني جمع‌
تحليل‌البيانات‌هي‌التحليل‌الصحة‌والتطبيق‌العملي‌وتحليل‌‌‌‌سلوب‌المستخدمة‌هي‌الملاحظة‌والمقابلة‌والاختبارا‌والاستبانة.‌وتشمل‌أ

‌الفعالية.‌
درجات‌‌الذي‌استوفى‌المعايير‌بمتوسط‌‌‌‌Animakerنتائج‌هذا‌البحث‌منتجًا‌إعلاميًا‌لفيديو‌الرسوم‌المتحركة‌على‌أساس‌‌

ويمكن‌الاستنتاج‌أن‌المعايير‌التي‌حصلت‌عليها‌وسيلة‌فيديو‌‌‌‌.%100،‌وخبراء‌الإعلام‌%‌90،‌وخبراء‌اللغة‌%‌92من‌خبراء‌المواد‌بنسبة‌
وحصلت‌النتائج‌العملية‌‌‌الرسوم‌المتحركة‌صالحة‌للغاية،‌بحيث‌يمكن‌استخدامها‌على‌مستوى‌المدرسة‌الابتدائية‌كوسيلة‌تعليمية‌للطلبة.

وكانت‌نتائج‌فعالية‌الاختبار‌‌‌‌،‌مما‌يدل‌على‌أنها‌عملية‌للغاية.‌%94،‌واستبانة‌استجابة‌الطلبة‌على‌‌%90بانة‌استجابة‌المعلمة‌على‌‌لاست
حدث‌تغيير‌‌‌‌Animakerوبعد‌إعطائهم‌العلاج‌)الاختبار‌البعدي(‌باستخدام‌وسيلة‌فيديو‌الرسوم‌المتحركة‌على‌أساس‌‌‌‌73.4القبلي‌‌

الاختبار‌المحدود‌‌‌‌Animakerلذلك‌يمكن‌أن‌نستنتج‌أن‌وسيلة‌فيديو‌الرسوم‌‌المتحركة‌على‌أساس‌‌‌‌.‌94في‌الحصول‌على‌درجة‌‌
وعلى‌هذا‌يمكن‌الاستنتاج‌بأن‌فيديو‌الرسوم‌المتحركة‌المطور‌فعال‌لترقية‌التحصيل‌الدراسي‌لدى‌طلبة‌المدرسة‌‌  ة‌جدًا‌في‌الاستخدام.يفعال‌

 .‌‌‌بنجانغالإبتدائية‌‌
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Penggunaan media pembelajaran bahasa Arab di Madrasah Ibtidaiyyah Integral Al-Ukhuwwah 

Banjang, tidak beragam, meskipun fasilitas yang tersedia disekolah ini cukup memadai. Minimnya 

pemanfaatan media dalam pembelajaran menjadikan pengembangan media menjadi sangat penting, media 

dapat digunakan sesuai kebutuhan dan ketersediaan yang ada.  

Penelitian ini bertujuan untuk mengungkap proses pengembangan video animasi berbasis Animaker 

pembelajaran bahasa Arab pada siswa kelas V MI Banjang, dan mengungkap karakteristik video animasi 

yang dikembangkan berbasis Animaker pembelajaran bahasa Arab Arab pada siswa kelas V MI Banjang, 

serta untuk mengukur efektivitas penggunaan video animasi yang dikembangkan berbasis Animaker untuk 

meningkatkan prestasi akademik pembelajaran bahasa Arab  pada siswa kelas V Madrasah Ibtidaiyyah 

Banjang. 

Jenis penelitian ini merupakan penelitian kombinasi (Mix-Method), yaitu penggabungan dari 

penelitian kualitatif dan kuantitatif menggunakan metode R&D dengan model ADDIE. Pengembangan 

media ini melalui lima tahap proses, yaitu analisis kebutuhan, desain produk, pengembangan produk, 

implementasi lapangan dengan membagikan angket dan evaluasi setelah menggunakan produk (Media 

Animaker) tersebut. Instrumen pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara, tes dan 

angket. Adapun analisis data yang digunakan diantaranya analisis validitas, kepraktisan, dan keefektifan. 

Hasil dari penelitian ini, menghasilkan produk media video animasi berbasis Animaker yang telah 

memenuhi kriteria dengan skor rata-rata darı ahli materi 92%, ahli bahasa 90% dan ahli media 100%. Dapat 

disimpulkan bahwa kriteria yang diperoleh media video animasi yakni sangat valid, sehingga dapat 

digunakan pada jenjang Sekolah Dasar sebagai media pembelajaran peserta didik. Adapun Hasil 

kepraktisan dari angket respond guru mendapatkan nilai 90%, dan angket respond siswa mendapatkan 94%, 

yang menunjukkan sangat praktis. Serta hasil keefektifan pretest  memperoleh 73,4 dan setelah diberi 

perlakuan  (post test) menggunakan media video animasi berbasis Animaker mengalami perubahan 

memperoleh nilai 94. Sehingga dapat diambil kesimpulan bahwa media video berbasis Animaker uji 

terbatas sangat efektif digunakan. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa video animasi yang 

dikembangkan efektif untuk meningkatkan prestasi akademik siswa Madrasah Ibtidaiyyah Banjang.  
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The use of Arabic language learning media at Al-Ukhuwwah Banjang Integral Madrasah 

Ibtidaiyyah is not diverse, even though the facilities available at this school are quite adequate. 

The minimal use of media in learning makes media development very important, media can be 

used according to existing needs and availability. 

This research aims to reveal the process of developing Animaker-based animated videos 

for Arabic language learning for class V MI Banjang students, and to reveal the characteristics of 

animated videos developed based on Animaker for learning Arabic for class V MI Banjang 

students, as well as measuring the effectiveness of using animated videos developed based on 

Animaker to improve academic achievement in learning Arabic for class V students at Madrasah 

Ibtidaiyyah Banjang. 

This type of research is combination research (Mix-Method), namely a combination of 

qualitative and quantitative research using the R&D method with the ADDIE model.  The 

development of this media goes through five stages of the process, namely needs analysis, product 

design, product development, field implementation by distributing questionnaires and evaluations 

after using the product (Media Animaker). The data collection instruments used were observation, 

interviews, tests and questionnaires. The analysis techniques include validity, practicality and 

effectiveness analysis. 

The results of this research produced an animation video media product based on animaker 

that met the criteria with an average score from material experts of 92%, language experts 90% 

and media experts 100%. It can be concluded that the criteria obtained by animated video media 

are very valid, so that it can be used at the elementary school level as a learning medium for 

students. The practical results of the teacher response questionnaire scored 90%, and the student 

response questionnaire scored 94%, which shows it is very practical. As well as the results of the 

effectiveness of the pretest, it was 73.4 and after being treated (post test) using Animaker-based 

animation video media, there was a change in getting a score of 94. So it can be concluded that the 

limited test Animaker-based video media is very effective in use. Thus it can be concluded that the 

animated video developed is effective in improving the academic achievement of Mi Banjang 

students. 

 


